



Get smart. Talk **B-Speech®**



B-Speech®
RTX1

Exklusiv mit Soft-Touch Gehäuse

Exclusive Soft-Touch Cover



B-Speech® RTX1, professional BT transmitter and receiver

The B-Speech® RTX1 offers the possibility to transmit audio signals via Bluetooth® from devices such as hi-fi systems, TV, MP3, mobile phones or other output equipment to Bluetooth® receivers within 100 metres (transmitter mode). Moreover, it is also able to play data received - via Bluetooth® - in complete stereo quality using your customary devices (receiver mode). The B-Speech® RTX1 has RCA plugs and offers numerous application possibilities. The power is supplied by USB.

Technical Data:

- BT V. 2.1+EDR / class 2
- Range (Transmitter): 100 m
- Range (Receiver): 10 m
- Profile: A2DP
- Frequency: 2,402 - 2,480 GHz
- RCA plugs and audio jacks
- Power supply: USB 5V DC 500mA

B-Speech® RTX1, professioneller BT Sender- und Empfänger

Das B-Speech® RTX1 bietet die Möglichkeit, Audiosignale von Geräten wie Stereoanlage, Fernseher, MP3, Mobiltelefonen oder anderen Geräten innerhalb von 100 Meter an Bluetooth® Empfänger zu senden (Sendemodus) und über diese auszugeben. Im Empfangsmodus ist es in der Lage, Audiodaten von Bluetooth®-Quellen zu empfangen und in voller Qualität über Ihre üblichen Geräte wie z.B. die Stereoanlage auszugeben. Das B-Speech® RTX1 verfügt über RCA-Stecker und bietet zahlreiche weitere Anwendungsmöglichkeiten. Über USB wird das Gerät mit Strom versorgt.

Technische Daten:

- BT V. 2.1+ EDR / Klasse 2
- Arbeitsbereich (Sender): 100 m
- Arbeitsbereich (Empfänger): 10 m
- Profil: A2DP
- Frequenz: 2,402 - 2,480 GHz
- RCA Stecker und Audiobuchsen
- Stromversorgung: USB / 5V DC, 500 mA

Art.-Nr: ADUSBORTX101

EAN: 4024559233944

Registered trademarks are the property of their respective owners